

Männerballett feiert 30. Geburtstag

SVZ vom 24.09.11

42 Karnevalisten, Tänzer und Tänzerinnen schrieben an der Geschichte des Sternberger Ensembles mit / Am 8. Oktober wird gefeiert

STERNBERG Das Männerballett das Sternberger Carnevalclubs (SCC) feiert seinen 30. Geburtstag. Dazu ist am 8. Oktober ist eine vereinsinterne Party in Sternberg geplant. „Da explodieren Erinnerungen“, sagt Manfred Schade, ein langjähriges Mitglied des Ensembles. „Es gab Tänze mit bunten und exklusiven Kostümen, waghalsigen, lustigen, kuriosen und überraschenden Tanzeinlagen und das alles mit dem nötigen Witz und Humor. Gekrönt durch ausgelassene und amüsante Feiern der Erfolge und natürlich auch der Niederlagen, denn im Vordergrund steht immer der Spaß an der Sache.“

42 Karnevalisten, Tänzer und Tänzerinnen schrieben an der 30-jährigen Geschichte mit. „Von den ehemaligen Mitgliedern des Männerballetts des SCC sind in den vergangenen Jahrzehnten einige sehr weit gekommen, u. a. bis in den Süden Deutschlands bzw. sogar bis nach Spanien, leider können einige das Jubiläum nicht mehr miterleben“, so Schade. „Aber auch das ist mit ein Antrieb, diesen Geburtstag mit einem gemütlichen Abend auf besondere Art zu feiern.“



Der Klassiker *Schwanensee* in seiner zweiten Auflage. Mit diesem Tanz Nummer 29 wurden das Sternberger Männerballett im Jahr 2010 Mecklenburgmeister. FOTOS: SCC

Seit 1981 bereits 30 Tänze einstudiert

Der Ausgang sei schon jetzt vorhersehbar, meinen die Organisatoren: Wiedersehensfreude, ausgelassene Stimmung. „Vielleicht werden ja einige unserer Mitstreiter sogar in alten Kostümen erscheinen, was die Stimmung mit Sicherheit hebt, oder diverse Fotos mitbringen, um die Erinnerungen wieder aufleben zu lassen“, hofft Manfred Schade.

Mit dem Tanz „Die Sternberger See-robber“ fing im Jahr 1981 alles an. Bis zum „Abba-Tanz“ 2011 waren es genau 30 Tänze, die vom Männerballett immer im Februar aufgeführt wurden. Auch zum Auftakt der närrischen Zeit um den 11.11. sowie auf einigen Familien- oder



Der zweite Tanz des Männerballetts Anfang der 1980er-Jahre: Ritterturnier-Tanz mit Burgfräulein Inge Brietzke

Firmenfeiern war das Männerballett präsent.

Zehn aktive Mitglieder im Ensemble

„Wenn man Danke sagen wollte, wäre die Liste wohl sehr lang, denn jeder der einzelnen Tänzer, Helfer oder Trainer hat und wird auch in Zukunft sein Bestes geben und deshalb möchten wir am 8. Oktober 2011 diesen Dank mit einer würdigen Feier weitergeben“, erklärt Manfred Schade. „Zur Zeit zählt das Männerballett zehn aktive Mitglieder und wir sind für jeden interessierten Neuling dankbar.“ Geprobt wird ab Oktober jeden Freitag um 19.30 Uhr im Seehotel Sternberg. mans/zvs